



Exposition sur Berlin Au CDI

publié le 20/01/2014

Guten Tag,

Nous, élèves de 3e bilangues, avons préparé une exposition sur Berlin de 1945 à 2014 et nous serions contents de vous la faire partager.

Nous vous attendons à partir de jeudi 23 janvier, dès 13h30.

Bienvenue à tous les curieux et à ceux qui seraient intéressés, c'est toujours bien d'apprendre de nouvelles choses !! ;)

Tschüss !!

Les élèves de 3e bilangues.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.